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SPARTA

Zum 50. Mal das Deutsche Sportabzeichen in Gold.
Der ganze Verein ist stolz auf Dich. Mach weiter so!
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ACHTUNG, ACHTUNG !!! 
 
Liebe Sportfreunde, liebe Spartaner ... 
Bitte denkt daran, dass ohne unsere Inserenten beziehungsweise ohne deren Werbung, 
eine Vereinszeitung nicht ohne erheblichen, finanziellen Aufwand zu betreiben wäre. 
Außerdem unterstützt jeder mit seiner Geldspende unseren Verein und deren Mitglieder 
bei ihren vielfältigen Aktivitäten in unserem Verein! 
Das heißt im Klartext: Bitte nutzt die in der Werbung angebotenen Produkte und kauft 
gerade in oder bei diesen Firmen und Anbietern, damit diese auch den verdienten Lohn 
ihres Engagaments in unserem Verein ernten können!

Die Redaktion
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Vorstand

Vorstandskolumne

Nun neigt sich die Saison 2017/18 dem Ende entgegen. Einige Ent-
scheidungen stehen noch aus, die Spieler sind noch unter voller 
Anspannung. Andere Teams lassen austrudeln, weil es um nicht 
mehr so viel geht. Der augenblicklichen Hitze geschuldet, fallen 
auch einmal Trainingseinheiten aus.

Auch unseren Damen unter der Leitung von Anneliese Mehrtens 
lassen es dann lieber mal lockerer angehen. Die Nordic-Walker 
lassen es sich dann lieber am Wasser gut gehen, als zu schweiß-
treibende Touren auf sich zu nehmen. Es soll ja auch Spaß machen, 
und kein Risiko eingegangen werden.

Im Augenblick werden im Hintergrund bereits die Fäden für die neue Saison gezogen. 
Wir erhoffen uns ein besseres Abschneiden, als in dieser Saison, und werden inner-
halb der Vereinsführung das unsere dafür tun.

Freuen kann ich mich wirklich über die Kooperation mit dem GTV, die außeror-
dentlich angenehm und erfolgreich verläuft. Wir sind sehr froh, kompetente und 
gute Leute vom GTV an unserer Seite zu wissen. Und nun hat es unsere D1 ge-
schafft, sie steigen in die Verbandsliga auf. Ein großer Erfolg. Herzlichen Glück-
wunsch den Jungs, dem Trainerteam und allen am Erfolg beteiligten.

Unser Sorgenkind, das Damenteam findet hoffentlich einen Partner zur Teamvergrö-
ßerung. Gespräche laufen und ich hoffe auf eine weitere Zusammenarbeit mit einem 
Verein, der in diesem Bereich ähnliche Personalnot hat.

Achtung! • Achtung! • Achtung! 
 

Wir möchten alle Abteilungen bitten, das hohe informative 
Niveau unserer Vereinszeitung mit vierteljährlichen Berichten 

und Bildern aufrecht zu erhalten. 
 

Fallen Euch fehlerhafte Informationen in unserer Vereinszeitung 
auf (Tel.-Nr., Mail-Adressen, Terminhinweise, Trainingszeiten etc.), 

dann informiert bitte sofort die Redaktion mit aktuellen Daten. 
 

Berichte etc. können per E-Mail an die neue Adresse pelle2@o2online.de 
gesendet werden. Berichte in Schriftform können auch im 

Vereinsheim abgegeben werden. Diese werden dann an die 
Redaktion weitergeleitet. 

 
Die Redaktion, Frank Bellmann

Michael Söhlke
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Vorstand

Michael Söhlke (1. Vorsitzender)

Zum geplanten Kunstrasen gibt es noch nichts Neues zu sagen. Es steht fest, dass 
wir ihn bekommen. Baubeginn voraussichtlich Frühjahr 2019. Dafür wappnen wir uns 
und werden die notwendigen Maßnahmen rechtzeitig bekanntgeben. Denn durch 
die Bautätigkeit werden ja nun mal Trainings- und Spielflächen nicht zur Verfügung 
stehen. Durch diese Zeit werden wir mit einem guten Gefühl kommen, da uns ja eine 
schöne Investition in die Zukunft unseres Vereines erwartet.

Eine Anmerkung noch: Die Führungsrunde unseres Vereines hat die Zeit um den 
Vatertag herum wieder mal in Portugal verbracht, natürlich komplett auf eigene Kos-
ten. Es waren ein paar schöne Tage mit vielen tollen Eindrücken. Danke Joao. Es sei 
nur soviel dazu gesagt: Trotz intensiver Bemühungen sind wir, mit einer Ausnahme 
(B.Fresen) der Kunst des E-Dart Spiels nicht so richtig näher gekommen. Wir haben 
uns extra eine Dartscheibe mitgenommen.  Seit einiger Zeit haben wir im Spartatreff 
einen Dartautomat, der bereits von externen Dartgruppen genutzt wird. Schaut ruhig 
mal wieder vorbei. Sollte jemand vom Vorstand da sein, so könnt Ihr ihn ruhig her-
ausfordern, die Siegchance ist ziemlich hoch.
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Bericht der 2. Herren

Hallo Fußballfreunde!

Hier ein kleiner Bericht der 2. Herren. Diesmal gibt es leider nicht viel zu berichten.
Bis zu diesen Zeitpunkt hatten wir 7 Spiele. Von den 7 Spielen haben wir 6 verloren und 
1 gewonnen. Für mich als Trainer unbegreiflich. Keiner weiß, woran das liegen könnte. 
Wir als Mannschaft haben alles durch diskutiert, über verschiedene Sachen gesprochen 
und gehofft, dass es dann doch wieder besser wird. Leider war es nicht so. Vielleicht lag 
es auch einfach daran, dass 6 Monate Winterpause in unsere Liga einfach zulange sind. 
Das soll jetzt keine Ausrede sein, für unsere schlechte Leistung, aber trotzdem sind 6 
Monate Pause einfach zu lang.

Wir haben jetzt noch 3 Spiele, die wir nur noch herumkriegen wollen. Dann werden wir 
langsam in die Vorbereitung auf die neue Saison nehmen und hoffen, dass es dann alles 
wieder besser wird, denn mein Glauben an die Mannschaft habe ich noch lange nicht 
verloren.
Ich werde auf jeden Fall für die neue Saison (18/19) nach neuen Spielern Ausschau hal-
ten, die uns gerne unterstützen wollen.

Wenn jemand Lust hat bei uns mit zu kicken, kann er sich gerne bei mir mel-
den ( 0151/72411374 / Andreas Schmiedel ).

Traut euch. Wir sind eine lustige Mannschaft, aber auch sehr ehrgeizig. 
Macht ruhig mal ein oder zwei Probeeinheiten mit. Wir freuen uns immer über neue und 
nette Leute. 
Das soll jetzt auch erst einmal alles von uns gewesen sein.
Ich wünsche euch allen eine schöne Sommerpause und trotzdem noch einen 
„Riesen Dank“ an unsere Fans, auch wenn wir verloren haben, uns trotzdem immer un-
terstützt haben.          Danke von der Mannschaft und mir.

Ihr seid einfach Top.

2. Herren

Ganz viele Grüße von der 2. Herren und Trainer Andreas
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Sparta aktuell
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Bericht der A-Jugend

A-Jugend

Hallo Spartaner.
Wir haben unsere Spiele jetzt komplett abgeschlossen und haben den 3.Platz belegt. 
Das letzte Spiel haben wir uns selber versaut, deswegen den 2.Platz verspielt. Trotzdem 
hat die Mannschaft in dieser Saison eine solide Leistung erbracht.
Für die nächste Saison wünsche ich Julien, Senol, Lucas, Tim und Elvis viel Erfolg 
in der Herren Mannschaft.
Begrüßen möchte ich die neuen Spieler der B-Jugend und freue mich auf eine 
gute Zusammenarbeit.
Ich und Jürgen freuen uns auf die neue Saison. Wir werden ein Kader von ca. 25 Spie-
lern haben. 
Wir sind auch der Meinung, dass wir zusammen mit dem Vorstand die Mannschaft för-
dern sollten, damit FC Sparta gute Spieler für unsere 1. Herren bekommt. 

Bedanke mich bei Euch lieben.

Eure Trainer: Atila & Jürgen

(Anmerk. d. Redaktion: es ist jetzt doch amtlich, dass unsere A1-Jugend von der Lan-
desklasse in die Landesliga aufgestiegen ist, weil die dritte Mannschaft des SV Werder 
Bremen für die kommende Saison abgemeldet wird.)

Herzlichen Glückwunsch und viel Glück für die Zukunft!
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Bericht der B-Jugend

B-Jugend

Hallo zusammen.

Ja, was sollen wir zu unserer B-Jugend sagen. Sie hat sehr gute Fortschritte gemacht. 
Diese Saison werden wir mit dem 3.Platz beenden. Was positiv war, dass wir eine Mann-
schaft aufgebaut haben, nach der es am Anfang der Saison nicht aussah. Mit 5 B-Ju-
gend Spielern habe ich die Mannschaft neben meiner A Jugend, die ich sowieso schon 
trainiere, übernommen, weil ich nicht wollte, dass die B-Jugend sich auflöst. Im Moment 
haben wir ein Kader von 19 Spielern und was wichtig ist, dem FC Sparta ist die B-Jugend 
erhalten geblieben.

Ich hätte aber wenigstens ein Dankeschön oder ein Bericht von unserem Vorstand er-
wartet. Leider ist das nicht passiert. Es ist nicht so selbstverständlich, dass man mit an-
deren Verantwortungen, die man noch hat, so etwas durchzuziehen. Es war auch nicht 
sehr einfach. Eine Trainer Lizenz zu besitzen ist nicht alles. Die Mannschaft zusammen-
zuhalten sie motivieren, das ist wichtig (siehe ESC Verbandsliga). Die Mannschaft hat sich 
aufgelöst oder wurde zurückgezogen. Beide B-Jugend Mannschaften.

Nun wieder zu unserer Mannschaft. Es gehen 10 Jungs von der B-Jugend hoch in die 
A-Jugend. Dafür kommen aber ca. 13 Jungs von der C-Jugend hoch mit dem Trainer 
Roman zusammen.
Da wünsche ich Roman alles Gute mit der neuen B-Jugend für die kommende Saison.

Ich bin stolz auf die Jungs, dass sie nicht aufgegeben haben.

Danke für Eure Aufmerksamkeit.

Euer B-Jugend Trainer.
Atila Külcü

(Anmerk. d. Redaktion: es ist nicht richtig, 
dass deine außergewöhnliche Leistungen 
nicht mehrfach von mir gewürdigt wurden, 
denn ich habe mehrfach in unserer Zei-
tung darauf hingewiesen und mich im Na-
men der Redaktion und des Vorstandes 
bedankt!)

Frank Bellmann, die Redaktion, der Vorstand.
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D1-Jugend

Bericht der D1-Jugend

Am Ende einer überragenden Saison hat die D1-Jugend der SG FC Sparta/GTV den Meis-
tertitel der D-Jugend Stadtliga (Sommerrunde) geholt und einen möglichen Aufstieg in 
die D-Jugend Verbandsliga fest im Blick.
Bereits in der Winterrunde spielten wir eine starke Hinrunde, sodass nach der sehr gu-
ten Hallensaison der Weg konsequent weiterverfolgt wurde.

Im ersten Pokalspiel beim Kontrahenten ESC stellte wir unserer Ambitionen unter Be-
weis, leider ging dieses Spiel 1-2 verloren, aber die bessere Mannschaft waren wir. Zum 
ersten Saisonsieg kam es gegen den Aufsteiger aus der Staffel LTS V, das Spiel endete 
mit 3:2 nach dem Siegtreffer in letzter Minute für unsere D1.
Am zweiten Spieltag war OSC II zu Gast. Das Spiel wurde ohne weitere Probleme 2-0 
gewonnen.
Zwei Tage später folgte wieder ein 3-2 Heimsieg gegen LTS 3. Am vierten Spieltag wur-
de das Spiel gegen Lehe/Spaden mit 5-0 erfolgreich abgeschlossen.
Nach vier Spieltagen hatten wir nun 12 Punkte auf unserem Konto und haben uns kon-
zentriert auf die nächsten Partien vorbereitet. Wir wussten, wenn wir die nächsten bei-
den Spiele gegen LTS 2 und ESC 1 auch erfolgreich beenden, können wir ein riesen Schritt 
Richtung Titel machen.
Beide Topspiele gegen LTS 2 (4-3) und ESC 1 (2-2) konnten wir sehr gut für uns ent-
scheiden.

In beiden Spielen war eine Menge los, Rote Karten und eine Menge Tore. 
Gegen LTS 2 haben wir uns schnell eine 3-0 Führung heraus gespielt. Leider wurden wir 
dann ein wenig überheblich und es wurde doch nochmal bis zum Schluss spannend. 
Aber am Ende waren wir die glücklichen. Nun kam es zum Topspiel um Platz 1. Wir wuss-
ten, dass uns ein Punkt reichen würde, aber wir wollten das Spiel als Revanche für die 



11www.fc-sparta.de

Euer Trainerteam

D1-Jugend

Niederlage im Pokal gewinnen. Schließlich mussten wir immer einen Rückstand auch in 
Unterzahl hinterher laufen. Wir konnten dann bis zum Ende unseren Hart erkämpften 
Punkt behalten.
Nun hatten wir noch drei Spiele vor der Brust. Alle drei Spiele mussten nun gewonnen 
werden, um den Titel zu holen.
Gegen ESC II haben wir uns richtig schwer getan. ESC II spielte von Anfang an mit einem 
Spieler weniger. Wir konnten unsere zahlreichen Torchancen nicht verwerten. Bis kurz 
vor Schluss stand es 1-1. Das wäre das Ende der Titelträume gewesen. Unser Kapitän 
und Abwehrchef hat dann zwei Minuten vor Ende Verantwortung übernommen.Mit ei-
nem herrlichen Alleingang und mit einem klasse Tor aus der zweiten Reihe für den 2-1 
Sieg gesorgt !
Dieses Spiel hat uns wachgerüttelt. Wir wussten, wir dürfen die letzten Spiele nicht auf 
die leichte Schulter nehmen.
Am vorletzten Spieltag war Tuspo Surheide II zu Gast. Wir verzückten die Zuschauer beim 
höchsten Sieg der Saison. Tuspo musste mit einem 0:10 (erste Halbzeit 0-8) im Gepäck 
die Heimreise antreten.
Am letzten Spieltag beim SFL sollte es nun soweit sein. Mit einer sehr guten Leistung 
und einem 4 -1 Auswärtssieg konnten die Feierlichkeiten auf dem Platz nach Abpfiff 
beginnen .
Die SG FC Sparta/GTV war Meister der Stadtliga Sommerrunde und krönte eine groß-
artige Saison.

Von 9 Saisonspielen gewannen wir schließlich 8 und erreichte von 27 möglichen Punk-
ten ganze 25 Zähler, dabei erzielten wir 35:11 Tore.

Nun geht es in die Vorbereitung auf das Endspiel gegen den Wintermeister OSC I. Egal 
wie dieses Spiel aus geht, möchte ich mich bei meinem Team bedanken. Es wurde die 
ganze Saison mit hoher Trainingsbeteiligung gemeinsam für ein großes Ziel gearbeitet. 
Weiter so Jungs ! Wir können noch eine Menge gemeinsam schaffen und bewegen !

(Anmerk. d. Redaktion: auch hier, wie bei der A1-Jugend, hatten wir ein positives Ergeb-
niss. Auch hier konnte die D1-Jugend Mannschaft in die Verbandsliga aufsteigen, weil 
der OSC Bremerhaven mit seiner D1-Jugend abgestiegen ist.)

Herzlichen Glückwunsch und viel Glück für die Zukunft!
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Sparta aktuell

Die Sportabzeichen-Königin

Anneliese Mehrtens vom FC Sparta ist die Sportabzeichen-Königin in der Seestadt.
Die 83-jährige ist noch fit wie ein Turnschuh und hat jüngst zum 50. Mal das Deutsche 
Sportabzeichen in Gold wiederholt.
Dafür wurde die sportive Übungsleiterin auch bei der Magistratsehrung im TSG-Zen-
trum ausgezeichnet.

Sie ist damit die erste Frau in Bremerhaven, die das geschafft hat.

„Ich habe mir in den vergangenen 50 Jahren viel Mühe gegeben“, scherzt Mehrtens,
die am 2. Mai Gast in der 244. Regionalsportsendung live bei RadioWeser/TV war
und dort von Annette Reinke (Stadtsportbund Bremerhaven) einen Blumenstrauß
und von Ehrhardt Boyke (Ski-Club Bremerhaven) einen Rucksack überreicht bekam.
Dazu von höchster Stelle ein persönliches Dankeschön per Brief von Alfons Hörmann, 
der am 07. Dezember 2013 zum Präsidenten des Deutschen Olympischen
Sportbundes (DOSB) gewählt wurde.
Für Anneliese Mehrtens ist der Sport ihr Leben, nachdem sie am 01. Oktober 1938
im zarten Alter von 3 Jahren Mitglied im TUS Bremerhaven 93 wurde. Im Sommer
1976 wechselte sie die Straßenseite zum SC Sparta. Seit 1967 ist Mehrtens dem
Deutschen Sportabzeichen verfallen und hat ihre Familie „infiziert“.
Zwischen 2002 und 2015 haben mit ihrem Sohn Frank und ihren Enkelkindern Annika 
und Florian jedes Jahr gleich drei Generationen am Projekt „Gold“ gearbeitet. 
„Seilspringen, Nordic-Walking und Kugelstoßen schaffe ich noch bequem“, sagte die 
ehrgeizige Turnerin, die am Dienstagabend zwölf Personen und am Freitagvormittag 
18 Sportler fit hält und selbst noch viele Jahre das Sportabzeichen
ablegen will.

Auszug aus dem Sonntagsjournal vom 13. Mai 2018
(Die Redaktion Sparta „Aktuell“)
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E1-Jugend

Bericht der E1-Jugend

Hallo Spartaner, Eltern, Omas und Tanten,

diese Saison war nicht wirklich erfolgreich, denn wir hatten uns da mehr von 2017/18 
erhofft.
Obwohl wir in der 1. Halbserie noch 3ter waren, haben wir es nicht geschafft, den 
Status zu halten. Trotz sehr guter Trainingsbeteiligung.
Beim Pfingstturnier in Surheide waren wir in der Gruppenphase 3ter und in der Ge-
samtwertung sprang leider nur ein schmeichelhafter 6ter Platz heraus - schade da war 
mehr drin.
Wir werden bis zum 26.6. trainieren. 
Am 28.6.18 folgt das Ferien-Camp „AUDI-SCHANZER-Fußballschule“, bei der wir auch 
mit 8 Spielern dabei sind.

Alle Jungs der E1 freuen sich schon auf die kommende Saison als D-Jugend Spieler....

Ein FETTES Dankeschön an alle Eltern und Verwandten...

Euer Stefan Horstmann und die E1-Jugend
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E2-Jugend

Bericht der E2-Jugend

Hallo zusammen,

die Saison ist schon wieder vorbei. Mit Höhen und mehreren Tiefen haben wir die 
Saison mit dem Klassenerhalt geschafft. Auch in dieser Saison haben die Jungs wieder 
dazu gelernt und jeder einzelne hat sich wieder verbessert. Wir waren sehr zufrieden 
mit der Einstellung der gesamten Mannschaft, die Trainingsbeteiligung war immer 
sehr gut.

Ab der nächsten Saison freuen wir uns auf den nächsten Schritt in Richtung D-Jugend 
und darüber, dass die Mannschaft bis auf 1-2 Spieler so zusammen bleibt. Der eine 
oder andere wird noch dazu kommen (2-3 neue Spieler).

Besonderen Dank an alle Eltern, die uns immer unterstützt haben.
Danke auch an dem FC Sparta für eure Arbeit. 
Nicht zu vergessen an Andreas Schmiedel, der uns bei Heimspielen immer den Platz 
hergerichtet hat. Da kann man froh sein, so einen im Verein zu haben, was viele unter-
schätzen und nicht wertschätzen.

Eure E2 

Marko & Michael
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Hallo zusammen,
eine aufregende Saison neigt sich dem Ende. Die E3 hat sich im Laufe der Winter-
runde mit sehr hohen Niederlagen rumschlagen müssen. Nun nach der intensiven 
Vorbereitung auf die Sommerrunde konnten wir zurückschlagen und unseren Fort-
schritt auch den gegnerischen Mannschaften zeigen. Die Jungs kämpfen für jedes 
Tor, zeigen endlich Teamgeist und holen Siege nach Hause.
Eine super Mannschaft zeigt sich auf dem Feld und auch beim Training.

Nun zum Ende der Saison erwartet die 
Jungs ein Trainerwechsel. Wir, Kim und 
Sven, hören als Trainer auf und geben die 
Mannschaft in gute Hände ab.
Bruno Ferreira wird ab Juli die Mann-
schaft übernehmen und ihren Erfolgs-
kurs versuchen aufrecht zu erhalten und 
das Team zusammen halten.

Natürlich werden wir nach den Jungs 
schauen und uns immer wieder ihren 
Fortschritt anschauen kommen.

Wir verabschieden uns mit sportlichen 
Grüßen,

Bericht der E3-Jugend

E3-Jugend

Kim und Sven
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Jugendleiter

Hallo zusammen liebe Spartaner/innen, Eltern und alle Anhänger der 
„ sportlichen Perle in Bremerhaven - Mitte „

Die Saison in diesem Jahr ist schon im vollen Gange. In allen Jugendspielklassen 
konnten wir wieder Mannschaften an den Start schicken. Leider ist die Saison sehr 
kurz, bedingt durch den frühen Beginn der Sommerferien in diesen Jahr. Was immer 
mehr zum Problem für viele Vereine in Bremerhaven wird ist die Tatsache, dass zum 
Saisonbeginn Mannschaften gemeldet werden, die dann entweder kurz vor Saisonstart 
oder mitten in der Saison wieder abgemeldet werden. Somit ist es für unsere Trainer 
und ihre Teams natürlich nicht so toll, wenn am Ende nur 5 Punktspiele in der Saison 
stattfinden.

Positives Echo findet auch weiterhin unsere Spielgemeinschaft mit dem Geestemünder 
TV in einigen Jugendklassen. Diese wollen wir gemeinsam in der nächsten Saison 
fortführen. Der STA (Spieltechnische Ausschuss ) hat unser Modell der Spielge-
meinschaft sehr gelobt und es auch anderen Vereinen nahe gelegt. 

Einen Trainerwechsel hat es in der D2-Jugend gegeben. Ich habe die Mannschaft an 
Nicki Döscher und Kevin übergeben. Leider nimmt die Arbeit als Jugendleiter immer 
mehr Zeit in Anspruch. Zur neuen Saison wird es auch einige Änderungen unter den 
Trainern geben. Die entsprechenden Mannschaften wurden bereits von den Trainern/
Betreuern informiert. 

Das Jugendturnier am 1. Mai 2018 stand in diesem Jahr unter keinem guten Stern. 
Der Wettergott machte uns einen Strich durch die Veranstaltung ( siehe Extra Bericht 
dazu). 

Am 23.06. und 24.06.2018 finden die Pokalendspiele des Kreises Bremerhaven auf 
der Anlage des FC Sparta Bremerhaven statt. 2 Tage rollt dann der Ball.

Noch einmal möchte ich an die Audi-Schanzer-Fußballschule erinnern. 
Infos,  Flyer liegen dazu im Vereinsheim aus und findet Ihr hier im Vereinsheft.

Meine Enttäuschung möchte ich noch zum Turnier am 1 Mai 2018 zum Ausdruck 
bringen. ALLE  Jugendtrainer und Betreuer ( G - A Jgd ) waren dazu aufgerufen uns 
bei diesem großen Event zu unterstützen oder als Helfer zur Verfügung zu stehen. 

Der Jugendleiter informiert..
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Namianowski, Carsten, Jgd Leiter Abt. Fußball

Jugendleiter

Leider hielten einige Trainer und Betreuer es nicht für nötig sich daran zu beteiligen 
oder zumindest ab zu sagen. Traurig, aber wahr!

Bedanken möchte ich mich aber bei der Turnierleitung und den Helfern, die trotz 
allem wieder mitgeholfen haben. Leider sind es immer wieder die gleichen Sportska-
meraden/innen, die der Jugendabteilung mit Ihrem Einsatz die Treue halten. 

Allen Trainer/Betreuern und Mannschaften wünsche ich viel Erfolg und Glück in den 
noch ausstehenden Spielen. 

WIR SIND DIE PERLE IM HERZEN DER STADT.
Euer
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Neues von der Ü70

Regelmäßig und mit unverminderten Ehrgeiz, jagen die Ü70 Spieler dem rundem Le-
der hinterher.

Wenn man sieht mit welchen Elan und Spaß Spieler wie, Hergen Lüers (80 J.), Harri 
Reichenberg (78 J.), Udo Böger (81 J.), Reinhard Krause (73 J.), Ralf Tietjen (69 J.) bei 
der Sache sind, dann zollt es einem schon den allerhöchsten Respekt ab.
Tolles gibt es zu Berichten, denn wir haben „Nachwuchs“ bekommen.
Uwe Reinecke und unser Trainer der I. Herren, Joao, wurden in dieser Truppe herz-
lichst aufgenommen und fühlen sich puddelwohl.
Dies tat auch nötig, denn bei einigen wird es immer schwieriger, am laufenden Trai-
ning teilzunehmen.

Aus gesundheitlichen Gründen mussten Rolf Ellermann (85 J.), Dirk Koch (69J) Ecke-
hard Klein (78 J.) und Karl-Heinz Löther (68 J.) aktiv kürzer treten, sind aber fast immer 
dabei, spätestens beim „Trullala“ im Vereinsheim. Wobei Eckehard immer da ist und 
das Training als Schiedsrichter seinen Stempel aufdrückt.

Ergänzt wird das Team von Wolle Otto, Rainer Acs und Yogi Peutrich.
Besonders freudig ist, dass Ralle Tietjen uns bei jedem Training mit Obst versorgt. Dies 
macht er aus eigener Tasche und wir können uns nur bedanken. Klasse Ralle!!
Ebenfalls zu erwähnen ist, das unser Karl-Heinz „Mecki“ Löther immer wieder ganz 
tolle Leckereien mitbringt und so nachdem Training dafür sorgt, dass wir wieder zu 
Kräften kommen. Super Sache und vielen, vielen Dank

Freuen würden wir uns auch sehr über weiteren Nachwuchs. Wir spielen körperlos 
und alle gewinnen. Auch Menschen mit Handicap sind willkommen, überhaupt muss 
keiner vorher eine große Fußballkarriere hingelegt haben, denn wir heißen alle Will-
kommen.

Meldet Euch oder spricht Freunde an, sich uns anzuschließen.

Wir trainieren jeden Mittwoch von 17 – 18 Uhr und sind anschl. im Vereinsheim.

Aber natürlich kann auch beim Fußball Abteilungsleiter oder Vereinswirt nach-
gefragt werden.

Bis bald,

Euer Andreas (Yogi) Peutrich

Sparta aktuell
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Bericht zur „Schanzer Tafel“

Hallo zusammen,

am 16.04.2018 hatten wir den Koordinator der Audi-Schanzer-Fussball-Schule ,Dirk 
Behnke, zu Besuch beim FC Sparta Bremerhaven. Bei einem lockeren Gespräch mit dem 
Fußball-Abteilungsleiter, Wolfgang Otto und dem Jugendleiter, Carsten Namianowski, 
unterstrich Herr Behnke nochmal, dass er sehr gerne weiterhin mit dem FC Sparta Bre-
merhaven zusammen arbeiten möchte. Als Zeichen der Verbundenheit und der guten 
Zusammenarbeit mit dem FC Sparta Bremerhaven überreichte Herr Behnke uns eine 
Tafel, die zukünftig diese Zusammenarbeit unterstreicht. 

Der FC Sparta Bremerhaven ist somit der einzige Stützpunkt für den FC Ingolstadt/ Audi- 
Schanzer-Fussball-Schule im Lande Bremen. 

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Namianowski
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Juni 

 Brüssel, Doris .......................................... 18.06.1940 ...................10.07.1988 ..................30 Jahre

 Götze, Ingo ............................................... 05.06.1979 ...................06.09.1991 ..................27 Jahre

 Hoffmann, Hannelore ........................ 04.06.1955 ...................01.05.1986 ..................32 Jahre

 Otto, Wolfgang ...................................... 02.06.1961 ...................18.08.1976 ..................42 Jahre

 Rimpler, Manfred .................................. 09.06.1951 ...................06.09.1958 ..................60 Jahre

 Ülzmann, Jens ........................................ 06.06.1966 ...................06.05.1974 ..................44 Jahre

Mehr als 25 Jahre Vereinszugehörigkeit im Jahr 2018 
 Geb.-Datum Eintritt Jahre

Juli 

 Kaltenbach, Rosi .................................... 01.07.1945 ......................12.01.1988 ....................30 Jahre

 Neukirchner, Horst .............................. 28.07.1943 .....................10.06.1953....................65 Jahre

 Steltenpohl, Horst................................. 15.07.1948 .....................18.06.1983 ...................35 Jahre

 Szyfter, Sonja ........................................... 30.07.1955 .....................01.07.1980 .....................38 Jahre

 Weppner, Peter ....................................... 01.07.1949 ......................01.08.1966 ....................52 Jahre

August

 Nickel, Brigitte ......................................... 22.08.1951 .....................05.05.1987 ...................31 Jahre

 Nickel, Dieter ........................................... 02.08.1943 ....................30.03.1990 ...................28 Jahre

 Retterath, Christel ................................. 24.08.1949 ....................03.03.1981 ...................37 Jahre

 Rimpler, Oliver ........................................ 23.08.1976 ....................23.08.1976 ...................42 Jahre

 Rose, Winfried ........................................ 08.08.1956 ....................05.09.1992 ...................26 Jahre

 Schwanzer, Ingeborg ......................... 13.08.1938 .....................30.09.1975 ...................43 Jahre

 Sleine, Irmtraud ...................................... 10.08.1940 .....................06.03.1990 ...................28 Jahre
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...ach Mensch, 
ich brauch` noch

Kabeljau.

...ach Mensch, ...ach Mensch, ...ach Mensch, ...ach Mensch, 
ich brauch` nochich brauch` nochich brauch` nochich brauch` noch

Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.Kabeljau.

...ach Mensch, 
ich brauch` noch

Kabeljau.

  Das Meer 

ist weit,
  das Meer 

ist blau...

rotersand-bringt-es.derotersand-bringt-es.derotersand-bringt-es.de

ONLINE 
bestellen!

Frische 
Lebensmittel 

Roter Sand

            Knauer

Bestell einfach 

ONLINE!

Sparta aktuell Sparta aktuell
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Bestell einfach 

ONLINE!

 Was mir an 

   ihm gefällt?

 Das er für 

mich bestellt!

rotersand-bringt-es.derotersand-bringt-es.derotersand-bringt-es.de
Roter Sand

            Knauer

ONLINE 
bestellen!

Frische 
Lebensmittel 

Lieferservice!
Sie bestellen online, per Telefon oder stellen auch gern Ihre Artikel selbst im 
Markt zusammen, wir liefern Ihnen Ihre Lebensmittel nach Haus, den Termin 
und die Uhrzeit suchen Sie aus!

Online unter www.rotersand-bringt-es.de oder Telefon 0471-92424-0.
Ein freundlicher Service Ihres E-Centers Knauer am Roten Sand!“

„NEU im E-Center Roter Sand:
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Es war einmal wieder soweit. Das 1. Mai Turnier auf dem Spartaplatz lag an.
Da der 1. Mai diesmal auf einem Dienstag lag, hatte man sich entschieden dieses
Turnier nur einen Tag laufen zu lassen (Anmerk Red.: 2017 spielte man an zwei Tagen).

Oftmals war es mit dem Wetter gut gegangen, jedoch diesmal kam es ganz dick. Schon 
am Morgen regnete es zunächst und ein starker Wind machte manches zunichte.

Die am Tag vorher von unserem Platzwart, Andreas Schmiedel, aufgestellten Zelte wur-
den über Nacht halb weggeblasen und wurden außerdem beschädigt. So mussten sie 
gleich morgens abgebaut werden. Unser Pavillon, für die Tombola, wurde ebenso wie-
der eingepackt. Jetzt war Improvisationstalent gefragt, denn die Zelte für Taschen etc., 
der Pavillon für unsere große Tombola waren nicht vorhanden und den Mannschaften 
fehlte der vorgesehene Raum für Equipment und zum Umziehen.

Bericht zum 1. Mai Turnier 2018
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Die Tombola musste in Kabine 7 umziehen und vorab mussten ca. 1.000 Preise 
ausgepackt und präsentiert werden. Die Kinder und Eltern wurden in unseren Partyraum 
„geparkt“, das Essen musste in unserem Vereinsheim eingenommen werden. Auch 
der vorgesehene Stand mit Kaffee und Kuchen, türkische kulinarische Hochgenüsse, 
mussten ins Vereinsheim umziehen.                Was für ein Durcheinander!
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Aber ich muss sagen, als Teilnehmer, haben sich trotzdem alle sehr gut geschlagen.
Leute, die eigentlich nicht direkt mit dem Verein zu tun haben, halfen hier und da.
Die Tombola fand trotzdem großen Anklang und es wurden immerhin ca. die Hälfte 
der Preise unter die Leute gebracht. Hier ist unser Geschäftsführer, Berni Fresen, 
besonders zu nennen, der sich als ganz großes Talent im Verkaufen von Preisen ent-
puppte.

Mit markigen, lustigen Kommentaren animierte er die Kinder inkl. Eltern so sehr, dass 
zwei kleine Mädchen gar nicht mehr nach Hause wollten ! Super....
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Frank Bellmann, die Redaktion

Tja, zum Fußball: ca. 46 Mannschaften waren vorher gemeldet, 6 davon sagten schon 
vorher ab und 4 Mannschaften sagten vor Ort „nein“.
Immer waren noch 36 Mannschaften in drei Altersklassen übriggeblieben (G-/F-/E-
Jugend)
Viele fanden bei Turnierbeginn und während des Turniers, dass den Kindern das 
Schlamassel am Wenigsten ausmachte. Nur die Eltern waren besorgt, dass sich die 
Kleinen etwas einfangen.                                  „Berechtigt“

Am Ende schafften wir es trotzdem das Turnier durchzubringen. 

Besonders vielen Dank hierfür an:
unserem wackeren Platzwart Andreas mit Crew, die Turnierleitung, die Tombolacrew, 
unsere Gastwirte mit allen Helfern, die u. a. dafür sorgten, dass Essen und Trinken 
nicht ausgingen, Sven Rottwinkel und alle anderen, die ich nicht mit Absicht vergessen 
habe.

Da kann man nur hoffen, dass das nächste Turnier wieder besser wird.

In diesem Sinne
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Im vorherigen Jahr haben wir in den Vereinszeitungen auf unseren 
Jugendspendenpool hingewiesen. Seit Ende 2013 hat sich einiges getan, denn 
wir erhalten jetzt bereits regelmäßige Spenden, so dass schon einiges an Geld für 
unsere Jugend auf dem Konto ist.

Diese Gelder werden ausschließlich für die Jugendarbeit verwendet und sind 
somit zweckgebunden.

Wir brauchen Spenden um unser Motto „Kinder von der Strasse“ intensiv zu 
bearbeiten. Bitte beteiligt euch! Allen bisherigen Spendern danken wir recht herzlich.

Hier das Konto für den Jugendspendenpool. 
Volksbank Bremerhaven
IBAN = DE 33292657476003028300
BIC = GENODEF1BEV

Jugendspendenpool

Frank Brüssel, 2 Vorsitzender
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www.90-60-30-waschsalon.de

Federbett
waschen und 
trocknen in 1 Stunde für

Federkissen

15.00
€

 8.00
€

Täglich geöffnet 

 
von 6 - 23 Uhr

Hafenstraße 76 · Bremerhaven · Tel.: 0471 92 92 88 66
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Am Freitag, den 23. März 2018 um 18.00 Uhr, fand im Vereinshaus des FC Sparta Bre-
merhaven, die Mitgliederversammlung statt. Es nahmen an der Sitzung 31 Mitglieder 
teil. Die Versammlung wurde geleitet von dem 1. Vorsitzenden, Herrn Michael Söhlke 
sowie von dem 2. Vorsitzenden Herrn Frank Brüssel. Zum Protokollführer wurde Herr 
Frank Bellmann bestimmt. Die satzungsmäßige Einberufung der Sitzung wurde festge-
stellt und die Beschlussfähigkeit anerkannt.

Da der Jugendleiter, Herr Carsten Namianowski, mit Genehmigung des Vorstands 
fehlte, unterrichtete der Fußballabteilungsleiter, Herr Wolfgang Otto, die anwesen-
den Mitglieder über die Entwicklung im Jugendbereich. Er berichtete über die gute 
Aufstellung des FC Sparta im Jugendbereich. Die Jahrgänge sind komplett besetzt und 
hierbei mehrfach bis zu 4 Mannschaften. Dieses können nicht viele Bremerhavener 
Vereine vorweisen. Im Seniorenbereich sieht es dagegen allerdings leider ganz anders 
aus. Unsere 1. Herren hat sich schon seit Jahren vom Leistungsfußball verabschiedet.
Anders hier unsere 2. Herren, die die Gemeinschaft pflegt und auch nach Spielen ein-
mal für einige Zeit am Vereinsleben teilnimmt.

Herr Michael Söhlke berichtet den anwesenden Mitgliedern von der aktuellen Entwick-
lung des Vereins. Die Zahl der Mitglieder hat sich im letzten Jahr etwa auf 474 Mitglie-
der verringert. Er sieht hier allerdings keine großen Probleme. Herr Söhlke berichtete 
der Versammlung auch über die letzten Veranstaltungen. Er bedankt sich für die sehr 
gute Arbeit beim 1. Mai Turnier 2017 bei Herrn Michael Risch und seinen vielen Mit-
streitern und stellt deutlich die Wichtigkeit des Events hervor. Bei dem Inklusions-Fest 
im Oktober 2017 waren die fehlenden Besucher ein großes Problem. Hier wurde fest-
gestellt, dass es am gleichen Tag leider mehrere andere Veranstaltungen in Bremerha-
ven stattfanden. Er stellte außerdem dem Publikum das neue Bauprojekt der Stadt auf 
unserem Sportgelände vor. Unser lang ersehnter Kunstrasenplatz entsteht als erstes 
parallel zum alten Spartaplatz auf Höhe des jetzigen Platz 2 (damals FCB-Platz).

Nun berichtete der 2. Vorsitzende, Herr Frank Brüssel, über die finanzielle Situation 
des Vereins. Die vorhandenen Konten sind im Guthaben. Eine negative Entwicklung 
sind weiterhin die vielen Rücklastschriften, die bei der Abbuchung der Mitgliedsbei-
träge entstehen. Ansonsten ist der Verein zur Zeit solide aufgestellt. Als negativ wurde 
auch der Spendeneinbruch empfunden. 

Die Kassenprüfung wurde von den Rechnungsprüfern, Rainer Acs und Frank Bellmann, 
am 19. März 2018 um 17.00 Uhr in den Räumen des FCS durchgeführt. Sie fanden da-
bei keine Unregelmäßigkeiten. Herr Bellmann beantragt daraufhin die Entlastung des 

Auszug zum Protokoll zur JHV 2018
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Frank Bellmann, die Redaktion

Vorstandes. Dieser Antrag wird einstimmig beschlossen. Dadurch wurde danach der 
alte Vorstand und die alten Rechnungsprüfer einstimmig wiedergewählt.

Auch das derzeitige Sponsoren-Loch wurde noch einmal ein Thema. Herr Micha-
el Risch schlägt eine bessere Überarbeitung der Sponsorenbriefe vor. Dies wird von 
Herrn Otto als positiv geteilt. Beide werden vom Vorstand daraufhin beauftragt, einen 
neuen und besseren Brief zu erarbeiten.

Der 1. Vorsitzende, Michael Söhlke, schließt anschließend die Veranstaltung um 19:33 
Uhr.
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FC Sparta Bremerhaven - neue Abteilungsstruktur

Funktion Name / E-Mail Telefon / Handy 
 

Vorstand Michael Söhlke 0152-01566459 
 michael.soehlke@gmx.de 
Vorstand Frank Brüssel 0151-18252701 
 frank.bruessel@bruessel-maass.de 
Vorstand Bernhard Fresen 0175-3656441 
 
Ehrenvorsitzender Manfred Brüssel 0172-4091951 
 
Fussball-Abteilungsleiter Wolfgang Otto 0176-34170876
 wolfgang.otto.fcsparta@gmail.com
Vertretung Rainer Acs 0160-4004016 
 rainer_acs@web.de
 Ralph Brüssel 0171-6073910 
 
Trainer 1. Herren Joao Miguel de Oliveira e Silva 0171-24554195 
 joaomiguel@hotmail.de
 Patrick (Bodo) Solecki 0176-70042257

Trainer 2. Herren Andreas Schmiedel 0471-94189938
 schmiedel.bremerhaven@freenet.de 0151-72411374
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Funktion Name / E-Mail Telefon / Handy 

Trainer Ü40-Senioren Sven Thomas 0176-71157857 

Trainer Ü50-Senioren Rainer Acs 0160-4004016 
 rainer_acs@web.de
 

Jugendleiter Carsten Namianowski 0471-30 96 453 
 cnami@aol.com 
 
Vereinsheft Sparta aktuell Frank Bellmann 0179-5007954 
 pelle2@o2online.de 
 
Website FC Sparta  Andreas Peutrich 0176-61920537 
Inklusionsbeauftragter andreas.peutrich@nord-com.net 
 
Pressewart Wolfgang Otto 0176-34170876 
 wolfgang.otto.fcsparta@gmail.com 
 
Platzwart Andreas Schmiedel 0471-94189938 
 schmiedel.bremerhaven@freenet.de 0151-72411374 
 
Vereinsheim Ayhan und Yasemin Altin 0471-46410
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FC Sparta Bremerhaven - Jugendabteilung Saison 2017/2018

Mannschaft Name / E-Mail Telefon / Handy 
 

A1-Jugend Atila Külcü 0176-21961144
 a.kuelcue@gmx.de
 Jürgen Maschack 0173-9313983
 maschi65@hotmail.de 
  
B1-Jugend Atila Külcü 0176-21961144 
(Spielgemeinschaft FC Sparta / GTV) a.kuelcue@gmx.de 
 
C1-Jugend Nicki Döscher 0162-2719000
(Spielgemeinschaft FC Sparta / GTV) coquille.vanessa@hotmail.de 
 Kevin Stampfer 0176-84961810
 Kesta2850@gmail.com 
 
D1-Jugend Metin Gerenli 0162-2407908 
 metin.gerenli@gmx.de
 Thorsten Richter 0171-2729049
 thorsten_richter@me.com

D2-Jugend Stefan Horstmann 0176-29450682 
 stefan-horstmann@web.de

D3-Jugend Marko Wahle 0157-56219275 
 markowahle71@gmail.com

E1-Jugend Bruno 0176-23544500
 miss-janna@web.de

E2-Jugend Jennifer Wunderlich 0176-48352597
 jennifer.wunderlich@t-online.de
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Mannschaft Name / E-Mail Telefon / Handy

F1-Jugend Deniz Kocan 0176-63006657
 jordan_dk@hotmail.de 
 
G1-Jugend Joao Miguel de Oliveira e Silva 0171-24554195
 joaomiguel@hotmail.de

Spielgruppe Jugend 14/15 Ayhan Altin 0176-70023773
 ayhan.altin@nord-com.net

 Joao Miguel de Oliveira e Silva 0171-24554195
 joaomiguel@hotmail.de

INH. HARTMUT CHEDOR
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Abteilung Seniorenturnen/Damengymnastik

Seniorenturnen Anneliese Mehrtens Tel. 0471 - 42990 
 Dienstags 19.00 - 21.00 Uhr Geschwister-Scholl-Schule 
 
Damengymnastik Anneliese Mehrtens Tel. 0471 - 42990 
 Freitags 10.00 - 11.00 Uhr Walter-Kolb-Halle 
 
 Bei eventuellen Änderungen informiert bitte Frau Mehrtens!

Spielpläne und Trainingsplan der Fußballabteilung
siehe auch „Schwarzes Brett“ im Vereinsheim!

Liebe Mitglieder, es gelten seit 1.Juli 2012 folgende Beitragssätze: 
 

 Fußballabteilung  .................................................................................................. monatlich 

 Aktive bis 18 Jahre  .................................................................................................  10,00 Euro 

 Aktive über 18 Jahre  ..............................................................................................  13,50 Euro 

 Familien-Beitrag 

 (eine Anschrift unbegrenzte Kinderzahl)  ...................................................20,00 Euro 

 Ehepaar/Lebensgemeinschaften 

 (eine Anschrift)  ..........................................................................................................  16,00 Euro 

 Passive Mitglieder  ...................................................................................................    6,50 Euro 

 Behindertenbeitrag  .................................................................................................    6,50 Euro 
 

 Gymnastik etc.  ........................................................................................................ monatlich 

 Passive Mitglieder  ...................................................................................................    6,50 Euro 

 Jugendliche bis 18 Jahre  ....................................................................................    7,50 Euro 

 Aktive Erwachsene  ..................................................................................................    9,00 Euro

Nordic Walking Fit&Fun
Nordic Walking M. Risch Tel. 0157 - 83262730 
 m.rischkopf@hotmail.de
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Liebe Erwachsene,
toll, dass Ihr uns unterstützt.

Lasst uns Fußball spielen und Spaß haben.

Feuert uns an und motzt nicht rum.

Seid fair zu uns, zu Schiedsrichter, Trainer und Gegner!

Danke!

Fair bleiben, liebe Eltern!
Ihr seid Vorbilder…auch auf dem Fußballplatz!
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Der Verein mit Charme im Herzen
der Stadt erweitert sein Programm!

Nordic Walking Fit&Fun Team
Hallo, seit über einem Jahr sind wir mit unserer Nordic-Walking Truppe am Start. 
Wir haben diverse Laufstrecken, u. a. Speckenbütteler Park, Hafenrunde, Aue-Wanderweg 
und unsere Sportanlage in der Pestalozzistraße.

Treffpunkt ist das alte Vereinsheim des SC Sparta Bremerhaven.
Wir sind eine lustiges Team und haben beim Training viel Spaß. Wer sich unserer Truppe 
anschließen möchte, ist herzlich Willkommen.

Für Fragen steht Michael Risch unter der Handy-Nummer 0157-83262730 zur Verfügung.

Gruß Michael

Achtung! Nicht vergessen: 
Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe ist der 

August 2018
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WENIGER 
BEITRAG,

MEHR 
LEISTUNG

Kümmer dich um deinen Körper – im Rahmen unseres 
Programms 500 € PLUS* unterstützen wir dich z. B. 

bei homöopathischen Behandlungen. Jetzt wechseln!
*Informiere dich unter aok.de/bremen

AOK_AZ_A5_hoch.indd   2 11.12.17   12:57
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Hallo, liebe Eltern und Sportsfreunde der G1 - Jugend !!

Zu gut können sich die Eltern der G-Jugend des Team 
2011 an die ersten Trainingseinheiten erinnern, in de-
nen ihre Jungs noch den runden Leder Ball hinterher 
jagten.
Nach 3. Jahren und viele Einladungsturnieren im Freien 
und in der Halle später, haben alle Spieler sich enorm weiterentwickelt.
Dies ist vor allem auch ein Verdienst der Trainer Deniz Kocan und Zico Fonseca da 
Cruz, die den Kindern den Spaß am Fußball vermitteln und den Ehrgeiz wecken, Spie-
len und letztendlich auch Turniere gewinnen zu wollen!

Unsere Spielerischen Fortschritte konnten wir in der Halle, draußen so wie auf Tur-
nieren unter Beweis stellen!
In der neuen Saison gilt es nun als jüngerer F-Jugend Jahrgang zu bestehen.

Insofern freuen sich alle nun auf die neue Saison nach den Sommerferien.

Mit Sportlichen Grüßen

Bericht der G1-Jugend
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Eure G1 
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Finnische Delegation besucht die Seestadt

Jungschiedsrichter aus dem hohen Norden sammeln Erfahrungen beim U14-Län-
dervergleich

BREMERHAVEN. Der Bremer Fußball-Verband (BFV) pflegt einen intensiven Austausch 
mit Finnland. So werden seit acht Jahren Jungschiedsrichter und Betreuer aus dem ho-
hen Norden nach Bremerhaven eingeladen. Als Betreuer waren Mikko Aikoski und To-
pias Tuira auch in diesem Jahr wieder dabei.

Nach der Ankunft auf dem Hamburger Flughafen wurde die finnische Delegation von 
Ralf Krönke und Phil Path, die auch während des gesamten Aufenthalts die Betreuung 
übernahmen, in Empfang genommen. Neben der Leitung von vier Spielen des Nord-
deutschen U14-Ländervergleichs standen natürlich noch einige andere Punkte auf dem 
Programm. Jungschiedsrichter Phil Path zeigte ihnen die Seestadt einmal von der Was-
serseite mit einer Hafenrundfahrt.

Nach einem gemeinsamen Essen mit den Mannschaften im Havenhostel ging es zur 
Sportanlage des FC Sparta. Zusammen mit den Bremerhavener Schiedsrichtern Ferris 
Menzel und Haidi Hassan, die an diesem Wochenende die Assistentenrolle übernah-
men, standen zwei Spiele auf dem Programm. Souverän leiteten Amin Hassan und Fahad 
Ali mit ihren Assistenten Iiro Alm und Tommi Ryhänen sowie den Bremerhavener As-
sistenten die Spiele des U14-Ländervergleichs. Die Trainer der Landesverbände zeig-
ten sich beeindruckt von den Leistungen der Schiedsrichter, was nicht zuletzt an der 
fairen Spielweise lag.

Knüpften Kontakte (von links): die Betreuer Mikko Aikoski und Topias Tuira, die Assistenten 
Iiro Alm und Tommi Ryhänen, Schiedsrichter Amin Hassan, die Assistenten Ferris Menzel und 
Hadi Hassan, Schiedsrichter Fahad Ali, Betreuer Phil Path und BFV-Mitarbeiter Ralf Krönke. 

Foto: Theuring
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Jens Dortmann, stellvertretender BFV-Geschäftsführer, nahm sich gern die Zeit zu ei-
nem Meinungsaustausch mit seinem Kolegen vom finnischen Verband, Topias Tuira, 
und den Schiedsrichtern. Auf dem Rahmenprogramm stand dann noch eine Stadtrund-
fahrt mit dem Doppeldeckerbus und ein Besuch des Klimahauses. Nach einem ereignis-
reichen Wochenende mit vielen Eindrücken ging es für die Unparteiischen via Ham-
burg zurück nach Finnland. (ot)

Nordsee-Zeitung, 23.05.2018

Sparta aktuell
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Aus 11 Freunde, 4/18

11 Freunde

Aus 11 Freunde, 3/18
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11 Freunde

Aus 11 Freunde, 4/18

Aus 11 Freunde, 4/18

Aus 11 Freunde, 3/18
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Nostalgie

Sparta Echo, 4/84
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Nordsee-Zeitung, 31/05/08

Sparta Echo, 4/84
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Hilden, am Tresen, 7/92 RW Nacht, der Präsi klebt selber, 2/99

Meister 1 Herren, Wolle + Profi, 6/98 Grünkohl Tour Sparta, 1/99
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Offizieller Partner

24h online bestellen

Im Hause der Medien-Druckerei • Stresemannstr. 177-179 • 27576 Bremerhaven • Tel.: 0471 / 300 63 13

hier wird
TEAMSPORT

groß geschrieben!

Sparta Aktuell

Langener Landstraße 267a · www.sportherold.de
Öffnungszeiten Mo.-Fr. 9-18 Uhr, Sa. 9-14 Uhr

STARK IM TEAMSPORT!
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Sparta aktuell
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Sparta aktuell
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Sparta aktuell

Eintrittserklärung 
FC Sparta Bremerhaven von 1901 e.V.

Ich bitte mit dem heutigen Datum,          .        . 20        , um Aufnahme in den 
FC Sparta Bremerhaven e.V. (bitte ankreuzen!) 
als r passives Mitglied / r aktives Mitglied                                                                                                                                        
         Sportart 

Name:        Vorname:                 
Straße/Hausnummer:                       
PLZ/Wohnort:                    
Geburtsdatum:       Beruf:                   
Staatsangehörigkeit:       letzter Verein:                   
Telefon:        Handy:                    
E-Mail:        Fax:                 
Die Satzung und die Beitragsordnung (Anhang) werden von mir anerkannt. 
Sie liegen im Vereinsheim (Geschäftsstelle) zur Einsicht aus. 
Kündigungen sind nur zum 30.06. bzw. 31.12 möglich. 

Unterschrift:                     

Gesetzlicher Vertreter:                         

Einzugsermächtigung 
 

Hiermit ermächtige ich den FC Sparta Bremerhaven e.V. - widerruflich - meine Vereinsbeiträge 
(bitte ankreuzen!) 

jährlich r     halbjährlich r    vierteljährlich r    monatlich r 

von meinem Girokonto darf das Vereinskonto (siehe Fußzeile) abzubuchen. Keine Barzahlung

Gläubiger-Identifikationsnummer DE91ZZZ00001008392 
Mandatsreferenz (wird separat mitgeteilt) 
 
Ich ermächtige die Sportvereinigung FC Sparta Bremer-
haven, Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift 
einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die 
von der Sportvereinigung FC Sparta Bremerhaven auf mein 
Konto gezogenen Lastschriftten einzulösen. 
Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend 
mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten 
Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kredit-
institut vereinbaren Bedingungen. 
Zahlungsart: Wiederkehrende Zahlung

Vorname und Nachname (Kontoinhaber)  
 
 
 
Straße und Hausnummer 
 
 
 
Postleitzahl und Ort 
 
 
 
IBAN 
 
 
 
BIC (8 oder 11 Stellen) 
 
 
 
Ort / Datum Unterschrift
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Sparta aktuell

Öffnungszeiten: Täglich ab 16.00 Uhr • An Wochenenden ca. 90min vor dem 1. Spiel
Pestalozzistraße 55 • 27568 Bremerhaven • Telefon (0471) 4 64 10

109

GRUPPEN- UND VEREINSREISEN



• Wartung und Instandsetzung von LKW,

• Fabrikunabhängige Wartung und Reparatur
• HU, SP – Abnahme

• Service für Klimanlagen
• Bremsendienst Nutzfahrzeuge
• Ölwechsel und Inspektion
• Tachoprüfung und AU wird über

• Unfall-Instandsetzung


